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ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; ACUSA AL INE DE QUERER CENSURAR A CLAUDIA SHEINBAUM 

  

El presidente Andrés Manuel López Obrador, nuevamente la emprendió en contra del INE, al acusar al organismo electoral de querer censurar 

a Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum. El INE dispuso que la Jefa de Gobierno debía publicar un texto para deslindarse 

de la propaganda que, por todos lados, está apareciendo a favor de ella de cara a la elección presidencial del 2024. Pues que el INE no se toca, 

es una superestructura de poder, desde luego de facto de hecho, porque de manera evidente, notoria, pública, están violando la Constitución, el 

Artículo sexto, el séptimo de la Constitución General de la República. Tienen que ver con los medios y da vergüenza que son los medios al 

servicio de los conservadores los que apoyen está decisión del INE, que es contraria a la libertad de expresión, de manifestación. Por este 

artículo han luchado por siglos periodistas, aseguró el presidente. Y agregó: Son los intocables de la mafia del poder, los protegen, hasta hacen 

marchas los conservadores para proteger ese tipo de violaciones flagrantes a la Constitución. Deben de leer el Artículo sexto y séptimo de la 

Constitución. El Artículo sexto había sido intocable hasta que llegó el más intocable de todos y ahora quieren que se aplique aquello de que no 

se puede tocar al intocable. Pero es parte de esta actitud antidemocrática que prevalece. Yo le digo a la gente que no se preocupe, que hay que 

luchar para limpiar de corrupción, de parcialidad al INE, hay que luchar por eso. Claro que sí se toca y se debe de tocar y también que se sepa 

que la mayoría de la gente en México quiere la reforma al INE, está demostrado en encuestas. 

 

SENADOR RICARDO MONREAL; POR UN MÉXICO UNIDO" PRESENTA FOLLETO SOBRE RECONCILIACIÓN 

 

El coordinador de la bancada de Morena en el Senado de la República, Ricardo Monreal Ávila, presentó el folleto "Reconciliación X México", 

en el que explica los temas de su proyecto y propone principios como la inclusión, respeto y soluciones para un futuro próspero. El legislador, 

quien desde hace unos días ha estado en medio de la polémica luego que algunos morenistas le han acusado de traicionar los postulados del 

partido fundado por el presidente Andrés Manuel López Obrador. El folleto, que puede descargarse a través de la página de internet del 

senador, es un apunte para plasmar sus pensamientos acerca de la reconciliación. No creo en el encono, no creo en el odio, soy un hombre que 

he sido afortunado en mi vida, una buena familia, buenos amigos, buenos ciudadanos que he conocido toda mi vida, 42 años de servidor público 

y aquí describo lo que considero fundamental para la reconciliación nacional, como decía Vicente Guerrero: Sin reconciliación, no hay nación. 

Ánimo, hay que resistir hasta el final, fueron las palabras que el senador compartió a sus seguidores. Podemos lograr el país que queremos. Es 

posible hacerlo si dejamos de luchar entre nosotros para, en conjunto, luchar por avanzar. Detrás de nuestras diferencias y de la insatisfacción 

con nuestra situación, sabemos que no podemos tener un país más fuerte si descontamos y desvaloramos a grupos enteros de la población. Por 

ello, resalta, la reconciliación es necesaria pues todos quieren un México unido, no dividido, sino colaborativo, justo, seguro, verde y próspero. 

Sobre sus aspiraciones rumbo a la elección presidencial de 2024, aseveró que no buscará ser candidato independiente e insistió en que intentará 

aparecer en la boleta y buscará agotar toda su lucha y resistencia dentro del partido que fundó junto con el presidente Lopez Obrador. Mi lucha 

va a seguir siendo dentro de Morena, no quiero yo ser factor de división en ningún partido. Monreal refrendó así su respeto por todos los partidos 

políticos de México, quienes tienen sus propias definiciones. Monreal descartó tener problema alguno con López Obrador. Yo tengo respeto 

por el presidente y voy a luchar con autonomía, con independencia y con racionalidad a través de un proceso de reconciliación que estoy 

planteando para la nación. Para mi no hay piso parejo cuando menciona, promueve, pondera a la jefa de gobierno 129 veces y a mí solo una 

vez, cuando a ella le dice que es su hermana y a mí no me reconoce como pariente desconocido ni entenado, soy como un fantasma en la 

familia, pero ahí estoy en la familia. El senador de Morena explicó que, en el contexto de su posible salida de la denominada Cuarta 

Transformación (4T), él tampoco tiene ningún problema con el mandatario federal y de esta forma, recordó cuales son sus ejes y principios 

políticos. Yo le contestaría: Yo no tengo problema con el presidente, pero soy un hombre libre, creo en la República, creo en la patria, entonces 

no tengo problema. Ricardo Monreal comentó sobre los señalamientos en su contra por parte de Layda Sansores, gobernadora de Campeche. 

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR 

DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS 
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Layda Sansores celebró la marcha que convocó el mandatario federal para festejar los cuatro años de la victoria electoral de la 4T. Sin embargo, 

indicó que, pese a que se vivió una fiesta, se pudo oler un tufo de azufre desde España, haciendo referencia a la ausencia de Monreal a la 

marcha de los simpatizantes de Morena por acudir a una conferencia interparlamentaria en Madrid. Sobre lo anterior, Ricardo Monreal se limitó 

a decir que tomará los comentarios de Layda Sansores con serenidad y con cabeza fría, pues consideró que era innecesario que se exaltará 

ante otro de los ataques de la gobernadora de Campeche. 

 

DIPUTADO SANTIAGO CREEL; PIDE TENER UNA VISIÓN INTEGRAL EN EL PAÍS 

 

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, durante la inauguración de la " Cumbre 1000 empresas más importantes de 

México mundo ejecutivo. Señalo que México necesita tener una visión más integral de país, tanto el ámbito político como económico, pues sin 

ella se pueden tener resultados mediocres y malos. Aquí podemos hablar de finanzas públicas sanas, el tipo de cambio y demás, pero eso no 

basta. No basta en tener un programa económico, no basta con tener buenos economistas, sino lo que se requiere es una visión integral de país. 

Sin ella, la economía puede ir avanzando, tener resultados mediocres y francamente malos. Creel lamentó que el actual gobierno quiera reformar 

al Instituto Nacional Electoral (INE), al igual que no exista un adecuado diálogo político que brinde estabilidad. Reprochó que exista incertidumbre 

en torno al sector energético, y que actualmente se enfrenten controversias internacionales por ello, además de que la Comisión Reguladora de 

Energía (CRE) y el Centro Nacional de Control de Energía (Cenace) se encuentren como ahorita. El diputado panista consideró que para que 

exista confianza en un país también se requiere estabilidad política, dar certidumbre, contar con un Estado de derecho y con instituciones firmes. 

La economía tiene sus propias reglas, como las tiene el derecho y cualquier otra ciencia, pero la mejor política económica no es en sí misma, 

sino la política política y la política social. 

 

SENADORA OLGA SÁNCHEZ; REFUERZA CONGRESO DE LA UNIÓN HERRAMIENTAS JURÍDICAS CONTRA TRATA DE PERSONAS 

 

La senadora Olga Sánchez Cordero, presidenta de la Comisión de Justicia, en el foro “Garantizando los derechos humanos, asistencia y 

protección a víctimas de trata”, destacó que el Congreso de la Unión trabaja para actualizar y fortalecer herramientas jurídicas, como en un 

dictamen enfocado a eliminar vacíos jurídicos, que propician escenarios en los que los delincuentes logran evadir la justicia y perpetrar la 

impunidad. Expresó que, en un dictamen, próximo a presentarse ante el Pleno del Senado, se establecieron las relaciones análogas que no se 

contemplaban, como el matrimonio y concubinato. Lamentó que en pleno Siglo XXI persista la explotación en México y el mundo, la cual se nutre 

de la desigualdad, pobreza, impunidad e injusticia; y una esclavitud clara, es la trata de personas, la cual afecta a más de 140 países de origen, 

transito o destino. Dijo que de acuerdo con la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito, cada año existen 2.5 millones de víctimas 

de trata en el mundo más. Expresó que otro de los retos es la protección a las víctimas, porque no sólo se trata de castigar a los culpables, sino 

de brindar asistencia y acompañamiento especializado, efectivo, asesoría legal, protección física y psicológica a quienes enfrentaron este ilícito; 

este tipo de foros nos ayuda a continuar con la agenda pendiente en esta materia y poner en perspectiva los avances obtenidos. La Beatriz 

Paredes Rangel, presidenta de la Comisión de Relaciones Exteriores América Latina y el Caribe, señaló que una de las vertientes más socorridas 

para realizar la trata de personas es la que se relaciona con el movimiento ilegal de migrantes y, en esa primera etapa, sus víctimas son 

fundamentalmente de países de América Latina. Indicó que en el caso de quienes son rescatados de ese delito deben tener certidumbre del 

mejor trato posible en sus derechos humanos, así como esfuerzos de la sociedad y de instituciones para la reinserción laboral de adultos, y con 

espacios de protección y escolarización en el caso de infantes.  

 

MARCELO EBRARD; DEBATIR NO IMPLICA ROMPER LA UNIDAD, URGE A MORENA A ORGANIZAR DEBATES RUMBO A 2024 

 

El canciller Marcelo Ebrard Casaubón Secretarío de Relaciones Exteriores, urgió a Morena a definir cuándo deberán separarse de sus cargos 

los servidores públicos que pertenezcan al partido y sean aspirantes a presidenciables, además de que pidió organizar debates entre ellos, esto 

rumbo a las elecciones federales de 2024. Se lo estoy haciendo llegar a la dirigencia del partido. Es esencial aclarar dos cosas centrales: hasta 

qué punto y en qué momento los servidores públicos tenemos que separarnos de nuestros cargos, eso es fundamental, y dos: cuándo van a ser 

los debates; las dos cosas van de la mano. El canciller consideró indispensable efectuar dichos intercambios de ideas, esto para que los posibles 

candidatos puedan expresar sus propuestas y sus creencias, además de que los ciudadanos puedan tomarlos como base para tomar una 

decisión. Los debates me parecen primordiales para quienes vayan a participar, porque tenemos que definir qué le proponemos a quienes van 

a opinar. Por otra parte el secretario de Relaciones Exteriores (SRE), Marcelo Ebrard Casaubón, recibió al presidente del Senado de Bolivia, 

Andrónico Rodríguez, quien comenzó una visita oficial a nuestro país. Tuve el agrado de saludar al Presidente del Senado de Bolivia, 

Andrónico Rodríguez, quien está de visita en nuestro país. México-Bolivia, países hermanos dijo el canciller. Por su parte, el legislador boliviano 
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informó que su visita obedece a una invitación de la Presidencia del Senado Mexicano y que luego de su plática con Ebrard sostuvo una reunión 

de trabajo con el subsecretario para América Latina y el Caribe de la SRE, Maximiliano Reyes Zúñiga. Detalló que conversaron sobre el 

fortalecimiento de las relaciones bilaterales, subrayando los múltiples beneficios que ha tenido la supresión de visas entre ambos países, lo que 

ha incrementado el intercambio bilateral en materias cultural y comercial. 

 

CLAUDIA SHEINBAUM; RENDICIÓN DE CUENTAS CON MOTIVO DE SUS CUATRO AÑOS DE GOBIERNO 

 

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, encabezó desde el Teatro de la Ciudad Esperanza Iris un ejercicio de rendición 

de cuentas con motivo de sus cuatro años de gobierno, donde dijo sentirse orgullosa de ser parte de la transformación que encabeza el presidente 

Andrés Manuel López Obrador, destacó diversas acciones en su gobierno como la lucha contra la corrupción y los privilegios que han permitido 

ahorros, temas en política social, salud, mujeres y otros. A Sheinbaum Pardo, en representación del presidente, la acompañó Raquel 

Buenrostro Sánchez, secretaria de Economía; así como Fausto Manuel Zamorano Esparza, presidente de la Mesa Directiva del Congreso de 

la Ciudad de México; Alejandro Armenta, presidente del Senado; Rafael Guerra Álvarez, magistrado presidente del Poder Judicial de la Ciudad 

de México; Ernestina Godoy, titular de la Fiscalía capitalina; Mario Delgado, dirigente nacional de Morena; Luisa María Alcalde, secretaría del 

Trabajo; Ariadna Montiel, secretaria del Bienestar. La mandataria capitalina abrió su mensaje destacando que se siente orgullosa de ser parte 

de la transformación que encabeza el presidente López Obrador, pues aseguró que llegó al gobierno hace 4 años, pasado de la corrupción, del 

uso de los recursos públicos para beneficios privados a un gobierno honesto que nunca jamás traicionará a su pueblo. Dentro de 4 años de 

Gobierno al frente de la Ciudad de México, estas son algunas de las acciones que destacó la jefa de Gobierno: Ahorro por eliminar la corrupción. 

Destacó que en su gobierno se eliminaron los privilegios y erradicamos la corrupción, lo que ha permitido liberar, en 4 años, 80 mil millones de 

pesos, que hoy se suman a la inversión pública y a programas para el bienestar. En una política similar a la del presidente López Obrador, no 

endeudamos a la ciudad y estaremos entregando una ciudad menos endeudada de la recibimos en 2018. Eso ha permitido que distintas entidades 

internacionales hayan catalogado a la Ciudad de México como una de las mejores en términos del uso de los recursos públicos, HR Ratings nos 

colocó como el gobierno subnacional mejor evaluado en América Latina por el manejo responsable de la deuda. Con la Beca Bienestar para 

Niñas y Niños, Mi Beca para Empezar, se benefician a 1.2 millones de estudiantes de escuelas públicas de nivel básico en la ciudad: Este apoyo 

pasó de ser un programa social a un derecho constitucional. Agregó que uno de sus más grandes orgullos es la creación de 2 universidades 

públicas en estos años: la Universidad de la Salud y el Instituto Rosario Castellanos. Destacó la construcción de 2 hospitales generales (de 

Cuajimalpa y Topilejo) y la remodelación de un hospital general (La Pastora). Sheinbaum Pardo señaló que para su gobierno el transporte 

público no solo es un proyecto de movilidad si no es un proyecto de justicia social, por eso el Cablebús de la ciudad va de las zonas más pobres 

al Metro de la ciudad. Aseguró que todas las acciones que han desarrollado les han permitido recuperar la vida cultural de la ciudad: La cifras 

turísticas gracias a todo ello son de un incremento del 180% respecto al 2021. Entre porras de ¡presidenta, presidenta!, Sheinbaum Pardo 

concluyó su mensaje, destacando nuevamente que es orgullosamente parte parte de la Cuarta Transformación de la vida pública de México. 

 

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ; SE REUNE CON SAMUEL GARCÍA Y MARIANA RODRÍGUEZ ADELANTA BUENAS NOTICIAS PARA NUEVO 

LEÓN 

 

El secretario de Gobernacion Adán Augusto López, Samuel García y Mariana Rodríguez se reunieron en la Ciudad de Mexico. El gobernador 

Samuel García afirmó que vendrán buenas noticias para el estado de Nuevo León. Samuel García aprovechó para reiterar sus agradecimientos 

tanto al gobierno federal como el presidente AMLO por el apoyo que dijo, se le ha brindado. Destacó que en compañía de Mariana Rodríguez 

visitó a Adán Augusto López, a quien reconoció como su amigo, en la sede de la Segob en la capital del país. Sin ahondar en detalles sobre 

los temas que trató con el funcionario federal durante la reunión, el gobernador afirmó que vendrán buenas noticias para el estado de Nuevo 

León. Debido a lo anterior, el mandatario estatal destacó que es necesario que Nuevo León mantenga la unidad con las autoridades federales, 

así como tener mucha gobernabilidad. Finalmente, extendió un agradecimiento al presidente Andrés Manuel López Obrador y al gobierno 

federal por el apoyo que le han dado. Indico que necesitan estar unidos y tener mucha Gobernabilidad. Cabe destacar que a mediados de octubre 

pasado, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López protagonizó un pleito e intercambió de acusaciones con Samuel García. Mientras 

buscaba la aprobación en congresos locales de la reforma para que el Ejército siga en las calles, Adán Augusto López criticó a las autoridades 

policiales de Nuevo León. Así lo hizo el secretario de Gobernación al asegurar que los policías que forman parte de la Fuerza Civil de Nuevo 

León, únicamente son destinados a cuidar tiendas Oxxo. Pese al choque, el propio funcionario federal rechazó días después tener un conflicto 

con Samuel García y apuntó que solo se trató de una natural diferencia de opiniones. 
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LUIS DONALDO COLOSIO; FUE RECIBIDO AL GRITO DE ¡PRESIDENTE, PRESIDENTE!" EN CONVENCIÓN DE MOVIMIENTO 

CIUDADANO 

 

Luis Donaldo Colosio Riojas, al alcalde de Monterrey, en la Convención Nacional Democrática Extraordinaria de Movimiento Ciudadano, fue 

recibido con el grito de "¡Presidente!", "¡Presidente!". Entre el Movimiento Naranja, Colosio Riojas saludó a sus compañeros de partido y 

agradeció el gesto de quienes lo apoyarían para una eventual candidatura en 2024. El alcalde dio un discurso como parte de la presentación de 

las modificaciones a los documentos básicos de Movimiento Ciudadano. También estuvo presente el gobernador de Nuevo León, Samuel García, 

y el alcalde de Guadalajara, Pablo Lemus. 

 

SENADORA XÓCHITL GÁLVEZ; PIDE ESPACIO EN LA CONFERENCIA “MAÑANERA” DEL PRESIDENTE  

 

La senadora del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional (GPPAN), Xóchitl Gálvez Ruiz, solicitó formalmente al presidente Andrés 

Manuel López Obrador un espacio en su conferencia de prensa para aclarar su postura sobre los programas sociales. Solicito un espacio en la 

misma tribuna desde la cual el día de hoy usted me atribuye comentarios que yo no he vertido en el sentido de que se eliminen los programas 

sociales. La senadora le recordó, incluso, al primer mandatario que ella votó a favor de las reformas al artículo 4 para elevar los programas 

sociales a rango constitucional. 

 

DIPUTADO XAVIER GONZÁLEZ; PLAN B DE MORENA EN MATERIA ELECTORAL PRETENDE BURLAR LA CONSTITUCIÓN 

 

El diputado Xavier González Zirión (PRI) advirtió que estarán atentos ante el “plan B” de Morena, de no aprobarse la reforma electoral del 

presidente Andrés Manuel López Obrador; nos opondremos a que se pretenda burlar la ley y buscar atajos para seguir acotando al Instituto 

Nacional Electoral (INE) y, por ende, socavar la democracia que es producto del esfuerzo de muchas generaciones de mexicanos. Recordó que 

en las últimas semanas han visto un par de marchas; en una de ellas, entre los participantes algunos buscaban proteger al INE, otros a la 

democracia y algunos más a las instituciones, pero sin duda la generalidad marchó contra las políticas y resultados del Presidente, su partido o 

su Cuarta Transformación. El por qué marchar fue muy claro y contundente, señaló el también secretario de la Comisión de Salud de la Cámara 

de Diputados. Agregó que tan sólo dos semanas después se realizó otra marcha, convocada desde lo más alto del poder. Todo el trayecto desde 

Periférico hasta Tlatelolco estaba repleto de camiones, en segunda fila, esperando el regreso de los marchantes para retornar a sus ciudades de 

origen. Vi un camión con un letrero que decía ‘Macuspana´ y no resistí esperar a sus pasajeros, hasta que llegaron unos jóvenes, quienes 

rápidamente hicieron claro el motivo de su presencia: No conocíamos la Ciudad de México, queríamos ver el Ángel y los edificios altos, me dijo 

uno y asistieron los demás. Lo que sí se puede concluir, subrayó el diputado federal, es que la marcha fue enorme, y que vinieron muchos de 

lugares lejanos y relativamente muy pocos de la Ciudad de México. Por otro lado, el apoyo al Presidente o su partido existió, pero en la mayoría 

es débil y coyuntural. No se puede decir que sean seguidores, y menos votantes seguros de Morena. Nada está dicho hacia las elecciones de 

2024, eso es lo único seguro. Ante esto y la insistencia de Morena en la Cámara de Diputados por minar al INE y apoderarse del Instituto para 

controlar el proceso electoral del 2024 y así hacer ganar, aunque sea por la mala, a sus candidatos, nos mantendremos en estado de alerta, para 

evitar ese golpe legislativo que pretenden dar con el cambio de leyes secundarias que terminarán por dañar a la Constitución. 

 

DIPUTADA LORENA PIÑÓN; GOBIERNO AUTORITARIO QUE APARENTA SER INMUNE A CRÍTICA, TOPARÁ CON RECLAMO 

DEMOCRÁTICO DE LA JUVENTUD 

 

La diputada Lorena Piñón Rivera (PRI) afirmó que el pésimo diagnóstico político, económico y social que prevalece en el país es a causa de un 

estilo autoritario de un Gobierno Federal que pretende ser inmune a la crítica, y que topará con el reclamo democrático de la juventud. A mi 

generación le tocó aún presenciar los estertores del partido casi único y el paso a la transición democrática. Informó que a convocatoria de la 

dirigencia estatal del PRI en Veracruz y de la Red Jóvenes X México, la diputada federal conversó con estudiantes universitarios y representantes 

de la organización juvenil priista. Refirió que lo único que los jóvenes conocen, son las elecciones competidas. Por eso, vengo a decirles que 

deben estar indignados por la intención de meterle reversa a nuestra democracia; representan a una juventud informada, sin vendas en los ojos 

y saben la magnitud de los excesos que se cometían. Frente a la ineficacia y soberbia gubernamental. Ante la presencia del presidente estatal 

del PRI Marlon Ramírez y del dirigente nacional juvenil Carlos Gutiérrez, Lorena Piñón presentó algunas estadísticas para ilustrar lo siguiente: 

estamos en la competencia política, el mal gobierno de Morena va cayendo en la percepción de sus propios simpatizantes. Destacó que con el 

liderazgo de Alejandro Moreno Cárdenas el PRI aspira a conquistar la voluntad de los ciudadanos de entre 18 y 39 años que en el 2024 
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representarán el 48 por ciento del electorado del país. Ustedes, los jóvenes, deben organizarse para promover el rechazo con votos al régimen 

autoritario de Morena. Vamos por votos de censura para un gobierno incapaz, sin resultados en seguridad, quebrados en el sistema de salud, 

con pocas oportunidades económicas, peleado con las exigencias de libertades democráticas que provienen del país y del exterior.  

 

MARKO CORTÉS; ZACATECAS ESTÁ EN LLAMAS POR CULPA DE LA MILITARIZACIÓN DE AMLO 

 

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, señaló que la violencia registrada en Zacatecas y el resto del país, es a causa de la 

fallida estrategia de seguridad del presidente Andrés Manuel López Obrador: México y Zacatecas permanecen en llamas por culpa de la fallida 

estrategia de López Obrador, que por un lado da abrazos a los criminales y por el otro militariza la seguridad. La violencia e inseguridad están 

peor que nunca, ya basta de pretextos, queremos vivir en paz. El líder del PAN criticó el gobierno de López Obrador luego de que se registraron 

hechos violentos en Zacatecas debido a un intento de fuga del Centro de Reinserción Social (Cereso) de Cieneguillas, y el atentado y asesinato 

de un juez. El lunes pasado, el secretario de Seguridad Pública de Zacatecas, Adolfo Marín Marín, informó que hubo personas heridas, entre 

ellos policías, por el intento de fuga en el penal y aseguró que el hecho fue controlado. Se registraron bloqueos e incendios de automóviles en 

diversas partes del estado, como un intento para que los elementos se distrajeran de los hechos en el Cereso. Por otra parte, el magistrado 

presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Zacatecas, Arturo Nahle, informó que murió el juez Roberto Elías Martínez, quien 

sufrió un atentado a balazos el sábado en el municipio de Guadalupe. El primer mandatario aseguró que su administración trabaja junto con el 

gobierno de Zacatecas ante la situación de violencia que registra la entidad, aunque reconoció que hace falta más. Este fin de semana hubieron 

estos hechos lamentables, el asesinato de un juez y también el intento de fuga de uno de los penales, se actuó a tiempo y no pudieron fugarse 

presos, sin embargo, se llevaron a cabo actos vandálicos, se incendiaron vehículos. 

 

DIPUTADA FLORA TANIA; ENTREGAN ANUIES ESTADOS FINANCIEROS AUDITADOS DEL EJERCICIO 2021  

 

La diputada Flora Tania Cruz, presidenta de la Comisión de Educación, celebró que la ANUIES mantenga una estrecha relación con la Cámara 

de Diputados para transparentar los recursos que se les asignan. La Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior, 

en reunión en Comisiones Unidas de Educación y de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación, entregó los estados financieros 

auditados del ejercicio 2021 de universidades públicas. La diputada Flora Tania Cruz Santos, destacó que la educación superior, así como el 

resto del sistema educativo nacional se enfrentan a grandes retos, como las consecuencias socioeconómicas de la pandemia. Comentó que el 

desafío está en hacer volver a todas y todos los estudiantes que tuvieron que suspender sus actividades académicas y desertaron por tener que 

trabajar para apoyar a la economía de sus hogares, o quienes sufrieron un fuerte impacto emocional y no han logrado retomar su vida académica. 

Informó que, de acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía, el porcentaje de deserción fue del 25 por ciento durante la 

emergencia sanitaria. Lograr que las chicas y chicos vuelvan a las aulas requerirá sin duda alguna de la estrecha colaboración de todas las 

autoridades, instituciones sociedad civil y sindicatos, pues si la educación superior marcha a paso lento así lo hará el país. La diputada Inés 

Parra Juárez hizo un llamado a fin de revisar las denuncias de hechos en proceso contra funcionarios de la Universidad Autónoma Metropolitana 

(UAM), por la detección de acciones de corrupción en proveedores y de los edificios S y de Ciencias de la UAM Iztapalapa. Así como la 

investigación de casos de mujeres trabajadoras administrativas de la contraloría adscrita a la rectoría general de la UAM, que fueron despedidas 

injustamente por denunciar actos de corrupción, acoso sexual, abuso de autoridad y laboral.  

 

MOSCÚ; ACUSA A KIEV DE ATACAR CON DRONES DOS AERÓDROMOS RUSOS LEJOS DEL FRENTE 

 

Rusia acusó a Ucrania de haber atacado con drones los aeródromos militares de Riazán y Sarátov, bases de la aviación estratégica rusa y 

ubicadas a cientos de kilómetros de la frontera ucraniana. El régimen de Kiev, con el fin de inutilizar los aviones de nuestra aviación estratégica, 

intentó atacar con drones de fabricación soviética los aeródromos militares Dyaguilevo, en la región de Riazán, y Enguels, en la de Sarátov, 

afirmó el portavoz del Ministerio de Defensa ruso, Igor Konashénkov. El representante del mando ruso señaló que la defensa antiaérea rusa 

interceptó los drones ucranianos que volaban a baja altura. 
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